

SPAR nun auch in Schmerikon mit Supermarkt mit Tankstelle präsent Von Rolf Gantenbein

## Einkaufen von morgens früh bis abends spät

**Nach einer bewegten Planungs- und Bauzeit öffnete am 4. November 2010 in Schmerikon unser neuer und moderner SPAR Supermarkt mit Tamoil-Tankstelle seine Tore. Damit hat die Bevölkerung von Schmerikon nicht nur eine zusätzliche Möglichkeit, Benzin zu tanken, sondern endlich auch einen Anbieter mit einem attraktivem Vollsortiment und Öffnungszeiten von morgens früh bis abends spät.**

Zusammen mit einem jungen und motivierten Team von 12 Mitarbeiterinnen bietet die Marktleiterin Heidi Klarer (die zuvor erfolgreich den EUROSPAR in Schänis leitete) dabei ihrer Kundschaft das bewährte SPAR Sortiment unter der Woche von morgens 06:00 bis abends um 19:00 Uhr an. Von 19:00 bis 22:00 Uhr (und sonntags von 07:00 bis 21:00) muss dann der über 600 m<sup>2</sup> grosse Ladenbereich wegen den gesetzlichen Rahmenbedingungen geschlossen werden, aber der Kunde kann sich bis 22:00 Uhr im rund 125 m<sup>2</sup> grossen Tankstellen-Shop-Bereich aus einem zwar reduzierten, aber trotzdem noch umfangreichen Sortiment eindecken. Die

Eröffnung der neuen Filiale wurde unter grossem Interesse der Bevölkerung von Donnerstag bis und mit Sonntag mit attraktiven Angeboten, diversen Attraktionen und einem gut besuchten Grillstand gefeiert. Zusätzlich zog der „SPAR Eröffnungs-Zeppelin“ am Eröffnungstag seine Runden über den Dächern von Schmerikon und machte so die Bewohner von Schmerikon auf originelle Art und Weise auf die Eröffnung aufmerksam. Clown Sascha und unser Maskottchen SPARKY erfreuten die Kinder vor dem Laden mit einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm. Die Kunden von Schmerikon dankten dies mit einem

grossen Ansturm auf die Filiale und durchgehend positiven Rückmeldungen über den gelungenen Markt, der sich auch nach der Eröffnung weiterhin als Publikumsmagnet erweist.



Das Team von Schmerikon mit Marktleiterin Heidi Klarer (mit Brotschlüssel) und Gebietsverkaufsleiter Rolf Gantenbein.

Topmoderner SPAR Markt Zug feiert Wiedereröffnung Von Patrick Gubler

## Convenience-Insel und mehr Ladenfläche an der Bahnhofstrasse

**Nach drei Wochen Umbau war es soweit. Der SM an der Bahnhofstrasse in Zug konnte am 2. September 2010 seine Tore im neuen Gewand öffnen. Eine Augenweide sind unter anderem der neu gestaltete Convenience-Bereich und die Weinabteilung. Im neuen Look macht das Einkaufen jetzt noch mehr Spass.**

Die Kunden freut es. Beim Eintreten in den frisch umgebauten Markt fühlt man sich nicht nur auf Anhieb wohl. Die Convenience-Insel mit Sandwichs, Salaten, Fertig-Menüs, Käse, Früchten, Patisserie und anderen Leckereien bietet die ideale Einkaufsmöglichkeit für die Mittagsverpflegung im Büro oder am naheliegenden See. Wer ein paar Sekunden mehr Zeit investiert, kommt in den Genuss der neuen Weinabteilung, um deren Fläche der Markt erweitert wurde. Einen wichtigen Beitrag zur Ein-

kaufsatmosphäre leisten die modernen, Strom sparenden und somit umweltfreundlicheren Kühlmöbel. Die Beleuchtung und der farblich abgestimmte Bodenbelag sind weitere wichtige Merkmale.

Frau Aniko Laszlo und ihr Team sind - nach einer intensiven Umbauphase mit dem Lift als besonderes Handicap - schliesslich begeistert vom Tapetenwechsel und freuen sich zudem über den neu errichteten Umkleide- und Aufenthaltsraum.



Eben noch ein Nebenraum: Die neue Weinabteilung